



Cuestionan y le piden el divorcio a María Clemente García

Iván Sheridan Galicia, esposo de María Clemente García, le pidió a la diputada de Morena promover una iniciativa para regular el trabajo sexual que realmente beneficie a quienes se dedican a esa actividad y no a sus necesidades personales.

En una carta publicada en redes sociales, aseguró que la legisladora no es trabajadora sexual, como ella afirma, y que su acercamiento con el tema ha sido en su calidad de "cliente asidua".

"Te conozco desde hace casi seis años y puedo asegurar que nunca ejerciste el trabajo sexual. Sólo eres una cliente asidua. Que no se te olvide que me conociste cuando yo lo ejercía, y que mucho tiempo recibí pago por mis servicios. Eso mucha gente lo sabe. Ahora, ¿quieres ejercer?, no seas irresponsable y primero date de alta en el ISSSTE y ve a atenderte", expuso.

Calificó de deshonesto que desde hace un par de días la legisladora morenista diga que es "puta" y que se monte a una agenda y a una realidad que no vive.

"Te recuerdo que cobras un sueldo de \$75,000 al mes, sumado a las prerrogativas por tus posiciones en comisiones y en coordinación temática. Te recuerdo que vives en un Pent House de la Zona Rosa. No conoces la realidad del trabajo sexual, ni profesional, ni semiprofesional, ni de calle, sólo reconocer la realidad de ser cliente", afirmó.

Sheridan Galicia le pidió a la diputada federal, quien ha sido objeto de críticas por publicar en sus redes sociales un video en el que se le ve haciéndole sexo oral a un hombre, no olvidar que su arribo a la Cámara baja es resultado de una acción afirmativa de discriminación positiva y que el lugar que ocupa no es una plaza que compró ni su patrimonio personal. Le recordó que esta semana asesinaron a tres transexuales en el País y le recriminó que sus discursos, de alguna manera, alimentan el odio que algunas personas tienen hacia ese sector. "Haz algo por ellas, la única vida que ha cambiado es la tuya. Pon un alto a estos fenómenos sociales desde tu posición y deja de pensar en ti y en tus necesidades fisiológicas. No discuto que eres libre de hacer lo que quieras con tu cuerpo y con tu sexualidad. Pero no puedes hacer lo que quieras con la sociedad que representas".

https://www.reforma.com/cuestionan-y-le-piden-el-divorcio-a-maria-clemente-garcia/ar2482236?utm_source=twitter&utm_medium=social&utm_campaign=robotgr&utm_content=@reformanacional